

L'exercice Météore de la Défense civile démarre dans tout Cuba



La Havane, 20 mai, (RHC).- L'exercice populaire Météore de la Défense civile a démarré ce samedi matin dans tout Cuba.

Cet exercice a pour but de consolider la préparation de la population et des institutions publiques pour faire face à des séismes de grande intensité, des ouragans et des sécheresses sévères.

Les organes de direction de la Défense civile évaluent à tous les niveaux l'observation des mesures adoptées afin de réduire les effets des désastres naturels.

Le programme de l'opération Météore prévoit demain des exercices pratiques démonstratifs qui mettront l'accent sur la réduction de vulnérabilités notamment dans les communautés à risques, les établissements scolaires et commerciaux ainsi que dans les fabriques.

La saison des cyclones commence bientôt et l'exercice Météore comprend des actions afin de garantir le bon fonctionnement du réseau de tout à l'égout et de drainage, l'assainissement des cours d'eau, l'élagage des arbres et le système de rescousse et de sauvetage.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/130314-lexercice-meteore-de-la-defense-civile-demarre-dans-tout-cuba>



Radio Habana Cuba